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		French Abstract: La pandémie de Covid-19 et les pandémies en général affectent plus gravement les personnes socio-économiquement défavorisées partout dans le monde en raison non seulement de leurs conditions précaires de vie, de santé et de travail, mais également des (in)actions publiques. Cependant, dans de nombreux cas, la détresse de ces personnes reste invisible pour l’opinion publique et les autorités publiques, ce qui soulève de nombreuses questions au regard des droits fondamentaux. Dans cette contribution, nous proposons d’explorer ces questions à la lumière de la Convention européenne des droits de l’homme et plus particulièrement de l’interdiction de traitement inhumain et dégradant, de la protection de la vie privée et familiale, ainsi que de l’inter- diction de discrimination.

English Abstract: The COVID-19 pandemic and pandemics in general affect more severely socio-economically disadvantaged people all over the world. This is due not only to their precarious living, health and working conditions but also to public (in)actions. However, their plight remains mostly invisible to the public, governments and legislators, which raises many questions in terms of respect of fundamental rights. In this contribution, we explore these questions in light of the European Convention on Human Rights, and more specifically the prohibition of inhuman and degrading treatment, the protection of private and family life and the prohibition of discrimination.
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